結果の通知れた時はどうしょうかと思いました。というかは、 藤井先生には益々お元気でい治躍のこととお喜こび申し上げます。 友人や身内から大腸内視鏡検査の苦痛を尽く関かされて たからです。 先日日大腸内視鏡校査でかせ話になり存難うございました。 守の校診で思いがけなく便潜血反応で事精密という 急に冷え込みも厳しくなってすいりました。

話し方に熱意が溢れていて、この医師に任せれば大丈夫だと 医師を探し藤井隆広先生にたとり着くことが出来すした。 うなべ感かありました。 初めて御会いした先生の印象はとてもエネルギッシュで 私口早連インターネットや推読などで大腸の視鏡に精通した

ほんのかし苦しい箇所もありましたが、私は先生に絶対的な

で検査を受けると、私の大腸は思いの外長からた様で

信頼をおりて貼んでいたので検査の最中も安心して身を仕てて 下さらたこともとても心強かったです。本当に先生は大腸内複銭り 大腸内視鏡の魔術師の様ですから、 今からいに決めている次第です。何しろ先生は私から拝見すると してしまいました。傍らて看護士の方がとても優しく接護して いられました。他でこの校査を受けていたらと考えるとぞっと スペシャリストにという事かひめて納得出来た日でした。 二年後の校診には迷うことなく「藤井隆太ケリニック」でと 至り大腸に要常は見つかりませんでした。 藤井先生、アタッフの指標有難りこといまし 野野 杨、三自爱之益与了二治曜已 お祈り申し上げますの

		藤井隆広様	
	LEWER		